
PlantaDoce.

Entorno

Reino Unido, pionero en dispensar viagra sin receta

La multinacional farmacéutica podría empezar a comercializar el fármaco sin prescripción a partir de la próxima primavera.

PlantaDoce
29 nov 2017 - 10:40

Reino Unido, será pionero en la dispensación de viagra. El país se convertirá, muy probablemente, en el primer estado del mundo en dispensar viagra sin prescripción médica, después de que la compañía farmacéutica Pfizer haya anunciado que está trabajando para que la venta del fármaco sin prescripción sea legal la próxima primavera.

A pesar de que la venta se continuará circunscribiendo al ámbito farmacéutico, **dependerá del trabajador del establecimiento indicar en cada caso particular la conveniencia de su consumo**. Los precios de Pfizer oscilan entre 19,99 libras (22,2 euros) para la caja de cuatro unidades de viagra, y la de ocho cuesta 34,99 libras (39 euros).

El grupo estadounidense finalizó el primer semestre del año con un resultado neto de 6.194 millones de dólares, lo que representa un incremento del 22% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior.

En España, la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) ordenó la semana pasada la retirada de dos lotes de medicamentos de la compañía farmacéutica para la reducción del colesterol.